



Dépêche n°116/04

Pas de discussions sur les indicateurs

La CFDT Finances ne cesse de dénoncer l'absence de concertation sur la mise en œuvre de la LOLF, les syndicats étant au mieux informés une fois les décisions prises.

Le ministre d'Etat avait promis en juin une réunion rapide sur les indicateurs de la LOLF. L'administration a malheureusement pu tirer prétexte du peu d'empressement de certaines fédérations à y participer pour « annuler » cette réunion. La CFDT a envoyé un courriel de protestation à la DPMA (cf. ci-dessous).

Monsieur le Directeur,

Par une télécopie du 3 août 2004, vous avez annulé le groupe de travail LOLF du 5 août en raison d'une "indisponibilité quasi-générale" des fédérations.

La CFDT Finances qui souhaitait participer à cette réunion et avait obtenu le 1er août du bureau 1A la confirmation de sa tenue tient à vous faire part de sa vive déception.

La promesse faite par M. Sarkozy en CTPM d'une réunion rapide sur les indicateurs de la LOLF ne sera pas suivie d'effet. En conséquences les indicateurs qui permettront au Parlement de suivre l'activité des services seront fixés sans discussion préalable avec les représentants des personnels.

D'autre part, aucun cadre de discussion n'a encore été fixé pour mettre en œuvre, conformément à un autre engagement du ministre, un indicateur sur les conditions de travail qui doit reposer sur une enquête auprès des agents.

La CFDT Finances vous demande de confirmer la tenue d'un groupe de travail sur cette importante question et d'en préciser rapidement le calendrier.

Paris, le 04 août 2004